

## Satgas Yonif 509 Kostrad Gelar Program Makan Bergizi Gratis: Wujudkan Perintah Presiden untuk Papua

Jurnalis Agung - [PAPUA.PUBLIKINDONESIA.COM](http://PAPUA.PUBLIKINDONESIA.COM)

Jan 20, 2025 - 17:23



INTAN JAYA- Program **Makan Bergizi Gratis (MBG)** yang digelar oleh Satgas Yonif 509 Kostrad di Distrik Sugapa, Kabupaten Intan Jaya, disambut hangat oleh masyarakat setempat, terutama anak-anak sekolah. Kegiatan ini menjadi salah satu upaya nyata TNI mendukung perintah Presiden RI dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat Papua, khususnya di wilayah terpencil.

Program ini semakin istimewa dengan kehadiran Letjen TNI Bambang Trisnohadi, Panglima Komando Gabungan Wilayah Pertahanan (Pangkogabwilhan) III, dan Mayjen TNI Lucky Avianto, Panglima Komando Operasi TNI Habema. Dalam sambutannya, Letjen TNI Bambang menegaskan pentingnya pemenuhan gizi bagi anak-anak Papua sebagai bagian dari misi besar pemerintah.

Image not found or type unknown



*“Program ini adalah perintah langsung dari Presiden untuk memastikan anak-anak Papua mendapatkan gizi yang cukup, sehingga mereka tumbuh sehat dan cerdas. Kami memastikan seluruh makanan yang disajikan telah memenuhi standar gizi yang optimal,”* ungkapnya.

Senada dengan itu, Mayjen TNI Lucky Avianto menekankan bahwa program ini adalah wujud nyata kehadiran TNI dalam mendukung upaya pemerintah untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat Papua. *“Kami tidak hanya memberikan makanan bergizi, tetapi juga memastikan bahwa sajian ini dibuat dengan kualitas terbaik,”* tegasnya.

Sebanyak 337 penerima manfaat, termasuk siswa dari SD dan SMP YPPK Bilogai, SMPN 1 Sugapa, dan SMAN 1 Sugapa, serta ibu hamil, menikmati

hidangan lezat yang terdiri dari nasi putih, ayam goreng crispy, nugget, kacang panjang, toge, tempe, buah jeruk, dan susu UHT.

Image not found or type unknown



Suasana penuh keceriaan tampak saat anak-anak menikmati makan siang mereka. Salah satu siswa, Yonas, mengungkapkan rasa senangnya, *“Terima kasih banyak TNI. Kami senang sekali bisa makan makanan enak seperti ini.”*

Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad menyampaikan komitmennya untuk melanjutkan program ini ke wilayah lain yang membutuhkan. *“Kami berharap program ini memberikan dampak positif bagi kesehatan dan pendidikan generasi muda Papua. Ini adalah langkah kecil yang bisa memberikan perubahan besar,”* tuturnya.

Kegiatan yang dimulai sejak pagi hari tersebut berjalan lancar tanpa kendala, berkat kerja sama antara TNI dan masyarakat. Program ini tidak hanya memberikan manfaat gizi, tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat Papua, sebagai bagian dari upaya membangun masa depan yang lebih baik.

Editor: Jis Agung

Sumber: Lettu Purba